

DIARIO DE COSTA RICA

AÑO I — N° 213

SAN JOSÉ, C. R., DOMINGO 13 DE MARZO DE 1898

VALE 5 CENTAVOS

DIARIO DE COSTA RICA

PERIÓDICO DE INFORMACION

DIRECTOR PROPIETARIO,

Máximo Soto Hall.

SERVICIO DE CUATRO REPORTERES

CONDICIONES

Saldrá todos los días, menos los siguientes á los festivos,

Suscripción mensual \$ 1-00

Número del día „ 0-05

Número atrasado „ 0-20

VENTA POR LAS CALLES

Avisos y comunicados, precios convencionales.

La colaboración será solicitada.

Todo pago será anticipado.

No se devuelven originales.

REDACCION Y ADMINISTRACION,

5ª AVENIDA, OESTE, N. 58.
APARTADO DE CORREO N° 260.

AGENTES

Cartago	Jesús Guzmán C.
San Ramón	Rafael Rodríguez
Juan Vinas	Mariano Zanetti
Heredia	J. Leonidas D. Loria
Limón	Rubén Martí
Alajuela	Alberto Alfaro
Puntarenas	Fermín Tapia
Nicoya	Alberto Flores
Grecia	José de J. Bello
Paraiso	Federico Quesada C.
Palmares	Juan R. Mora Vargas
Liberia	Jesús T. Vega
Santa Ana	Carlos Barrios
Desamparados	Domínguez Monge
Turrisque	Federico Stréber
Santo Domingo	Joaquín Azofeifa

Solicitamos agentes laboriosos y serios. Pagamos bien.

AVISOS ECONOMICOS

410 centavos el centímetro

en no menos de 10 inserciones.

DR. M. FISCHER

CIRUJANO-DENTISTA-AMERICANO

Frente á la plaza de Artillería, antiguo despacho de los doctores Calnek y Ulloa.

TENEMOS el gusto de avisar á nuestros lectores que ya está á la venta en la *Librería Moderna* de Font y en la *Tipografía de La Unión Católica* la magnífica obra del Presbítero J. Daniel Carmona, *De San José al 5 uanacaste é indios guatusos*, á \$ 1-75 ejemplar.

IMPORTANTE

Vendo una casa á ciento veinticinco varas de la Iglesia del Carmen en la calle que va á San Juan. Tiene 50 varas de fondo por 15 de frente, cómoda, bien construída de ladrillo, con luz eléctrica y elegantemente repartida.

Eloisa de Calzamiglia.

La CREMA DEL JAPON

Es la bebida más pura, agradable y alimenticia. Para las personas débiles y faltas de apetito, no tiene rival, pues los componentes constituyen un alimento completo, de venta en las principales cantinas, dulcerías y tiendas de esta capital, por botellas y copas.

Precio \$ 2-50 botella. Domicilio del fabricante, 8ª Avenida O. N° 145.

G. MARTINEZ A.

Referente á esta crema, el Instituto Nacional de Higiene, ha dado la siguiente certificación:

El análisis de la muestra del líquido llamado *Crema del Japon*, enviado á este Instituto, demuestra que tiene propiedades alimenticias y que no contiene amido ni sustancias nocivas.

San José de Costa Rica.—3 de diciembre de 1897.

Vº Bº.—E. ECHEVERRÍA, Director.

C. BEUTIL, Químico Analítico.

La acreditada TIENDA

LA DALIA

Acaba de recibir LUNAS de varios tamaños para ESPEJOS Y ROPERSOS.

GUITARRAS — BANDURRIAS — VIOLINES

Instrumentos de música de todas clases, también ha llegado un surtido completo de CUERDAS para guitarras, bandurrias, mandolines, violines, etc., etc., papel de música.

Acuérdense que en

LA DALIA

se encuentra el surtido más completo en *Instrumentos de música* pedidos directamente de los fabricantes más acreditados de Europa y los Estados Unidos.

—Para la Iglesia un magnífico surtido de Fissues—

Frente al Almacén de J. R. R. Troyo y Cia.
SAN JOSE.

15

Así como es de pequeña la suma de 15 centavos, es de grande el alivio que una persona que sufre de

DOLOR DE MUELAS

centavos

puede recibir comprando el célebre remedio para el dolor de muelas, las eficaces gotas de

B. O.

SANTA MONICA

que solamente prepara y vende la

Botica Oriental

LA

BOTICA NUEVA

DEL DOCTOR CRUZ POMBO

Acaba de recibir nuevo surtido de drogas y medicinas americanas de la casa de Lanmann y Kemp.

Puede despachar facturas á precios corrientes de plaza, sin descuidar el despacho esmerado de recetas, disponiendo como dispone de sustancias y productos farmacéuticos ingleses y franceses.

El doctor R. Cruz Pombo, continúa en ejercicio de su profesión, y recibe consultas en la oficina anexa á su Botica, en la calle de la Estación, frente á antigua CABANA.

DR. E. A. FRIIS

CIRUJANO-DENTISTA-AMERICANO

Todas las personas que necesiten arreglarse la dentadura y que residan en Grecia, Naranjo, Zarceño ó Palmares deben acudir á la oficina que por pocos meses he establecido en la villa de San Ramón.

Especialidad en la colocación de dientes artificiales, calzas en oro ó plata y todas las últimas novedades de la profesión.

—Extracción de dientes sin dolor—

Clase de labores

de 12 m. á 2 p. m. en nuestra casa de habitación.

Avenida N° 48 E.

Precio: \$ 2-50 mensuales.

Elisa F. v. de Durán

Catalina F. Fournier

LECCIONES DE PIANO

Mensualidad \$ 6-00.

Avenida N° 48 E.

Catalina F. Fournier.

10

10

EN CAMPAÑA

Vendo billetes de Lotería del próximo sorteo á \$ 0-90.

Sexta avenida frente á don Jaime Ross.

Agustín Tapia.

3

3

SE ALQUILAN por \$ 30-00.

Dos hermosas piezas con servicio interior, baño, excusado y agua. En esta oficina informarán.

HABITACIONES Y CUARTOS AMUEBLADOS

En la espléndida y espaciosa casa del Doctor don Paulino Ortiz, situada en la esquina del Parque Morazán, se han arreglado instalaciones en el segundo y tercer piso, que reúnen las ventajas de comodidad, servicio y luz eléctrica, y se ofrecen al público desde el día primero de marzo próximo.

Se alquila también la parte baja muy aparente para establecimientos de comercio.

—¡Condiciones favorables!

Informes. En el bazar de San José. Almacén de muebles.

J. R. Mata.

10

8

DIARIO DE COSTA RICA

13 DE MARZO

VISOS DE PAZ

A continuación publicamos los tres últimos telegramas de los varios que aparecen en *La Gaceta*, número de ayer, cruzados entre el señor Presidente de esta República y el Delegado de Guatemala don Francisco Lainfiesta.

Por ellos verán nuestros lectores, que la tan cantada guerra va en camino de ser un simulacro.

La Dieta aceptó, con ligeras modificaciones, las bases de paz presentadas por el señor Lainfiesta. No sabemos la índole de estas bases; pero dado el talento del señor Lainfiesta suponemos que sean honrosas para ambas Repúblicas, por más que nosotros creemos que sin bajar la cabeza Nicaragua, no queda bien parada Costa Rica.

En cuanto al telegrama del señor Presidente de la República, no puede menos de aplaudirse su forma. Es digno y se aparta de manifestar las inclinaciones del Gobierno por la paz ó por la guerra.

De todas maneras una paz honrosa será siempre plausible, pero, de no ser así, es preferible que se realice la más desastrosa de las guerras. Juzgue el público de los telegramas que á la letra dicen:

TELEGRAMA

Depositado en Managua el 9 de marzo de 1898, á la 1 p. m.

Recibido en San José el 9 de marzo de 1898, á la 1 p. m.

SEÑOR PRESIDENTE

He tenido la satisfacción de recibir el muy apreciable telegrama que V. se sirvió dirigirme ayer, por el que veo fué contestado, como yo lo presumía, el que tuve la honra de enviar á V. de San Salvador.

Doy al señor Presidente sinceras gracias por su fina atención y benevolencia. Aunque no he visto el telegrama de V. á la Dieta, respondiendo al del 2, tengo el informe de sus principales conceptos. Hoy mismo he presentado á la consideración de la Dieta las bases que á mi juicio pueden colocarnos sobre el camino de una avenencia honorable. La prudencia y sabiduría de que tantas muestras tiene dadas el Gobierno que V. hábilmente preside, me persuaden de que en el ilustre Gobierno de Cos-

ta Rica cuenta Centro América con un solícito colaborador para el mantenimiento de la tranquilidad general. Al bien supremo de la paz debe el pueblo costarricense su alta posición; esto basta para que nos esforcemos por conservarla á todo trance. Hablo como centroamericano de corazón. Muy pronto tendré el placer de ofrecerme á las órdenes de V., personalmente, y entre tanto reitero le la protesta de mis respetos y de mi afectuosa y distinguida consideración.

FRANCISCO LAINFIESTA

TELEGRAMA

Depositado en Managua el 11 de marzo de 1898, á las 9 a. m.

Recibido en San José el 11 de marzo.

A PRESIDENTE

Ayer fueron discutidos y adoptados por la Dieta con ligeras modificaciones los preliminares que presenté para llegar á una convención amigable entre Costa Rica y Nicaragua. Dado el espíritu conciliador de que supongo animado al Gobierno de esa República, á juzgar por los altos méritos de su ilustre Gobernante, confío en que todo será allanado fácilmente en obsequio de la paz. Pronto marchó á esa.

Respetuoso y cordialmente de V. afectísimo,

FRANCISCO LAINFIESTA

TELEGRAMA

Depositado en San José, á las 5 y 30 p. m. del día 11 de marzo de 1898.

SEÑOR DON FRANCISCO LAINFIESTA

Managua

He tenido el gusto de recibir los atentos telegramas en que V. se sirvió participarme que ha sido recibido por la Dieta de la República Mayor y que están ya discutidos y adoptados por ella los preliminares que V. tuvo á bien presentarle.

Me es grato reiterar á V. la expresión de mis sentimientos de consideración y simpatía.

De V. atento servidor,

R. IGLESIAS.

DE ENRIQUE HEINE

RIMAS

I

Voy por la selva, y lloro sin sentirlo:

¡Y así pasan las horas!

Salta de rama en rama el negro mirlo

Y dice: "¡porqué lloras!"

—La golondrina azul tu tierna hermana,

Decírtelo pudiera,

Paes tiene puesto el nido en la ventana

De mi niña hechicera.

II

Crece la borrasca: brilla
El lampo en la oscuridad;
Brama el viento, rugre y chilla.
¡Como danza la barquilla
Qué noche, qué tempestad!

La mar, á cada momento,
Forma un monte turbulento;
Húndese luego á mis pies,
Y hasta el alto firmamento
Encabritase después.

En la bodega sombría
Suenan el rezo apocado
O la maldición bravía;
Y al mástil bien agarrado
Sueño en tí casita mía!

III

Brilla el ardoroso estío
¡Adorado dueño mío!
En tu rostro floreciente;
Y el invierno siempre frío
En tu pecho indiferente.

Mas no pasa el tiempo en vano:
Tu rostro el invierno cano
Mustiará sin compasión;
Y entonces ¡ay! el verano
Arderá en tu corazón.

IV

Cuando dulces y tranquilas
Me contemplan tus pupilas,
Se disipa mi aflicción;
Cuando sin miedo ni agravios
Tus labios das á mis labios
Curado está el corazón,

Cuando la cabeza inclino
En tu seno alabastrino,
El cielo siento bajar;
Cuando tu labio sincero
Exclama: "¡Cuanto te quiero!"
Rompo, entonces, á llorar.

Llegada del General Jeffers y sus tropas á Limón

Marzo 10

—La llegada del tren de San José, fué hoy anunciada por sonoros vivas al ejército, al Presidente y al pueblo de Costa Rica.

Sesenta y pico de héroes llegaron hoy, y se han ido ahora por la noche á la frontera.

Van acompañados del experto y valiente General Jeffers, quien sin duda, irá á ponerse al frente de todas las fuerzas en esta región.

La alegría que se pinta en sus semblantes, es prueba del gran amor á la patria que atesoran.

Las principales autoridades de este lugar y algunos otros más, acompañamos al General Jeffers á bordo del *Chirripó*.

Tuvo el gusto de conocer y estrechar la mano de este digno caballero, quien secundado por los braves costarricenses, sabrá en la frontera hacer respetar nuestros derechos, y dar severo castigo al

insolente que se atreva á hollar nuestro sagrado territorio.

Al despedirnos, impulsados todos por un mismo sentimiento, dimos varios vivas al General Jeffers, al Presidente Iglesias, al ejército de Costa Rica, etc., etc.

Adios! Valientes soldados! Adios! Que traigáis la bandera de la Patria llena de laureles!

—El entusiasmo ha ilegado hoy á su más alto grado.

Todos esperan que se deban traer buenas armas, para que en caso necesario, encuentre aquí el enemigo, un soldado en cada ciudadano.

—La tropa iba bien equipada, en magnífico estado de salud, y sobre todo con un magnífico rancho.

Hasta otra señor Director.

EL CORRESPONSAL

Progresos de la Cirujía

El Doctor Charles Edmund Wendt, de Nueva York, fué á Suiza con el único objeto de investigar cómo era cierto que su colega el Doctor Schlatter, de Zurich, le había extraído el estómago á la señora Ana Landis, de esa ciudad, sin que la absoluta carencia de ese órgano perturbara en lo mínimo las funciones regulares de la digestión. Poco tuvo que hacer el médico neo yorkino para convencerse de la verdad: vió el estómago extraído, que se conserva en una redoma de cristal; consultó á los testigos honorables que asistieron á la operación, halló sana y robusta á la mujer operada, y habiendo observado con los rayos X la región gástrica en que el sabio zúiso ganó aquella gran batalla contra la muerte, encontró que el estómago había desaparecido y que la extremidad del exófago, unida al intestino delgado, sostenía la continuidad del canal intestinal.

Con semejantes pruebas, el Doctor Wendt ha comunicado á las corporaciones científicas de los Estados Unidos; que no se trata de una farsa, sino de un triunfo prodigioso de la inteligencia y de la cuchilla de un gran cirujano. Recordaremos aquí que el Doctor Schlatter se resolvió á practicar esta audaz operación porque la señora Landis estaba á las puertas de la muerte, víctima del cáncer del estómago.

Sin duda que en los anales de la cirugía no se registra un hecho más notable que el que acabamos de referir, pero no por esto faltan otros admirables y casi increíbles.

A fines de noviembre último (1897) el niño Charles Snyder, de Canal Dover (Estado de Pensilvania,) recibió

en la frente una coque le destapó completamente la región frontal. El cerebro quedó á la vista, lleno de las astillas del hueso roto.

El niño cayó como muerto y nadie podía creer que reviviera.

Los más notables cirujanos de la ciudad tomaron el caso á su cargo y sustrajeron de entre la masa cerebral hasta la última esquirla ó astilla ósea, y luego pusieron un vendaje protector. El paciente recobró el conocimiento, y ya está fuera de peligro. Provisionalmente se le ha hecho un frontal de plata que se piensa sustituir más tarde con la parte correspondiente del cráneo de un mono antropoide.

A principios de Diciembre (1897), Herbet Duncan, de Marion (Illinois) recibió accidentalmente un balazo que le atravesó en las nueve décimas partes de su extensión el lóbulo izquierdo del cerebro. El Doctor Mayfield, dueño del sanatorio de ese nombre, jugando al todo por el todo, localizó la bala por medio de la luz catódica y la extrajo mediante la trepanación.

El paciente ha recobrado la salud, y goza de todas sus facultades mentales, como antes del mortal accidente.

Sin duda que todos estos prodigios no dan un mismo resultado en todos los casos pero ya no es poca cosa el saber que el estómago no es órgano indispensable y que el cerebro no es el *sancti sanctorum* que no se puede tocar.

GACETILLA

Errata

Nuestro estimado colega de la *República* dice en su *última hora* de ayer que los Estados Unidos han declarado la guerra á España, lo cual no es cierto. El telegrama de Limón que transmitió la noticia dice que la guerra es iminente, pero no que esté declarada y nosotros en la larga correspondencia que publicamos ayer, de nuestro representante en New York, hablamos también de la excitación que hay en la República del águila, así como damos cuenta de haber botado el Congreso 125.000.000 (dato fidedigno) y no 50 como por acá se ha dicho. La guerra no puede haberse declarado porque las averiguaciones sobre el desastre del Maine no han dado luz ninguna para declarar culpabilidad en España. Los buzos encargados de examinar el buque, han manifestado que á causa de la gran suciedad de la bahía de la Habana, no han podido hacer un examen concienzudo y que es necesario poner á flote el acorazado para poder examinar. Con tal motivo el Gobierno americano ha enviado de New York la maquinaria para esa

operación, la cual no podrá durar menos de quince días. He aquí las razones que tenemos para rectificar lo dicho por nuestra querida Decana, de que la guerra hubiera sido *declarada*. Creemos sin embargo que la guerra no está lejana.

Ornato público

En medio de que todo el mundo ha olvidado sus quehaceres con motivo de la guerra, nuestro activo Gobernador sigue imperturbable haciendo mejoras en la población. Muy grato nos ha sido ver como adelanta, á ojos vista, el macadam de la calle que conduce al Cementerio y que hace largo tiempo reclamaba esa reforma. Nuestro aplauso al señor Montañeigre.

En la frontera

Se asegura que el Dr. don Maximiliano Bansen ha dirigido un telegrama al Gobierno manifestando que bastante escasez de provisiones para las tropas acantonadas en el Departamento. El Gobierno ha dictado inmediatamente órdenes al efecto, que la intendencia ha comenzado á poner en práctica con plausible actividad y muy en breve nuestros soldados de la frontera no carecerán de nada.

La llegada del señor Lainfiesta

Corría ayer la voz de que el señor don Francisco Lainfiesta debía llegar á las dos de la tarde en el tren de Limón á esta capital. Bien informados, en fuente infalible, hemos sabido que el Ministro guatemalteco permanece aún en Managua y no estará entre nosotros antes de tres días.

Guerra entre España y los Estados Unidos

Del Herald de New York correspondiente al día domingo 27 de febrero, tomamos los datos siguientes:

A los Estados Unidos les cuesta el poner 200.000 hombres sobre las armas por caso de una guerra con España \$ 200.000.000 y \$ 300.000.000 más el sostenerlos seis meses que es lo que se calcula durará la guerra.

A España le cuesta el movilizar su ejército y marina 1000 millones de

pesetas y 1500 millones el mantenerlas 6 meses incluyendo los pertrechos.

Por telégrafo

De Limón

A Director Diario de Costa Rica,
De los expedicionarios al Colorado se ahogó un soldado.

El Corresponsal.

Más tarde hemos sabido que el nombre del soldado es Jesé Estrada de la capital.

60,000

MAQUINAS DE ESCRIBIR

"CALIGRAPH"

se han VENDIDO desde el año 1880



Fácil de aprender, fácil de manejar, y de gran durabilidad. Adaptada á cualquier idioma. Pídanse nuestro catálogo.

American Writing Machine Co.
237 Broadway New York
E. U. A.

DOY EN ARRIENDO

la buena casa situada en la esquina S. E. de la 4ª Avenida y Calle 16.

Además, un local para bodega y dos casitas muy bien situadas. Marzo de 1898.

ALBERTO MARICHAL.

Oficina: frente al Seminario.

15

4

Grandes y pequeños . . .

Todos deben tomar la Emulsión de Scott, especialmente los pequeños. Muchos sufren por no recibir la grasa suficiente de los alimentos ordinarios. Todos ellos están expuestos á la anemia y al raquitismo. La Emulsión de Scott contiene aceite de hígado de bacalao que enriquece la sangre, é hipofosfitos de cal y de sosa, tónicos excelentes para el cerebro, los nervios y sistema óseo. La combinación de esos elementos, tal como se encuentran en este remedio-alimento por excelencia, forma el mejor reconstituyente que se puede obtener, y por consiguiente es insuperable para combatir el raquitismo. Crea carnes, purifica la sangre, tonifica los nervios y rejuvenece el sistema entero. Las impurezas de la sangre desaparecen cuando se usa la Emulsión de Scott, y el cuerpo se coloca en tal estado de vigor y salud que desafa las enfermedades.

No solamente debieran las madres tomar la Emulsión de Scott y darla á sus hijos con regularidad, sino hacer que las nodrizas también la tomen.

La Emulsión de Scott es un remedio de que se puede depender para que los niños anémicos y raquíticos se conviertan en fuertes, rosados y rollizos. Hay que tener cautela con las imitaciones y falsificaciones. Desconfíese igualmente de las "preparaciones" y "vinos" llamados de aceite de hígado de bacalao pero que no lo contienen. La legítima lleva la etiqueta del hombre con el bacalao á cuestas pegada al envoltorio.

De venta en las Droguerías y Farmacias. SCOTT & BOWNE, QUIMICOS, NUEVA YORK.

Obras de José Milla y Vidaurre

CASA EDITORIAL DE E. GOUBAUD & C.

Nómina de las Obras que formarán los 10 Volúmenes de la colección

1º—*El Visitador* (Novela histórica). Prólogo del Licenciado don Juan Fermín Aycinena.

2º—*Los Nazarenos* (Novela histórica). Prólogo del Licenciado don Picardo Casanova y Estrada, Arzobispo de Guatemala.

3º—*Hija del adelantado* (Novela histórica). *Memorias de un Abogado*. Prólogo del Doctor don Carlos Bonilla, Ministro de Instrucción Pública del Estado del Salvador.

4º—*Historia de un Pepe y don Bonifacio*. Prólogo del doctor don Ramón A. Salazar.

5º—*Cuadros de Costumbres*. Prólogo de don José María Vela Iriarri.

6º—*Libro sin nombre y artículos varios*. Prólogo del Licenciado don Agustín Mencos F.

7º—*Canasto del Sastré y Nuevos Cuadros de Costumbres*. Prólogo del Licenciado don Manuel Valle.

8º, 9º y 10º—*Un viaje al otro mundo pasando por otras partes*. Prólogo del Licenciado don Salvador Falla.

Los tomos vendrán lujosamente empastados con dorso y esquineros de cuero. La edición hecha en papel fino satinado, siendo el tamaño de los tomos el 8º mayor, formando en su conjunto, una elegante colección de obras buenas é interesantes.

La edición será ofrecida al público por suscripciones, pagándose por derechos de suscripción y á cuenta de ella, la suma de seis pesos, y seis pesos á presentación de cada volumen que aparezca, hasta la suma de sesenta pesos (\$ 60-00).

Se hará una rebaja de \$ 10-00 por el pago adelantado del valor de la suscripción. (\$ 50-00 la colección).

Para pedidos dirigirse á ANTONIO LEHMAN.

HOTEL DE EUROPA

—Villa de Atenas—

Este establecimiento que perteneció á don Federico W. Dickmann ha pasado á ser propiedad de los señores Ramón Araya y Hermano quienes atenderán con esmero y prontitud á todos los que se sirvan utilizar sus servicios. Mesa á la costarricense, magníficos cuartos y servicio permanente. Hay además buena *caballeriza*, bestias listas de alquiler para cualquier lugar. Con oportuno aviso se atenderá mucho mejor. Cantina con riquísimos licores.

—Todo á precios sin competencia—

BOTICA del COMERCIO

Ofrece á su clientela á precios muy bajos

Vino de bacalao con y sin Creosote, Vino de Blot, vino con peptonato de Hierro, el afamado

ANTISEPTIC LIQUID

Harina de carne, Sirope Despinoy con extracto de hígado de Bacalao, Inyección Brow etc. etc.

Nuestro establecimiento es bien conocido por la pureza y legitimidad de sus drogas.

Schwartz, Lowe & Co.

COMERCIANTES

Avenida Central y Calle Central

MIGUEL CORONADO

Tiene de venta á precios sumamente bajos en su pulpería situada en la esquina diagonal á la *Botica de la Violeta*: Queso de Nicaragua, Cacao colombiano, Arroz carolina, Jabones y una infinidad de artículos de todas clases.

También ofrecen las mejores

CANDELAS DE PARAFINA

que se elaboran en el país (por mayor). Visitando un día la fábrica, en el mismo establecimiento pueden convencerse de la superioridad de este artículo.

AVISO

El 14 del mes en curso, abriré una escuela de niñas en mi casa de habitación.

Se enseña: lectura, escritura, aritmética, costura, gramática, geografía, inglés y música.

Para precio y condiciones entenderse con la que suscribe, en su casa de habitación, N° 56, calle 25 Norte.

Mercedes R. v. de O'Leary.

No hay mejor La "PENSION BURGOISE"

es actualmente en San José el establecimiento más apropiado para familias, empleados y en general para todas esas personas á quienes gustan la buena compañía, la decencia y un rápido servicio.

Pensión por mes \$ 45-00

Comida suelta 1-00

Salón Reservado

English spoken—Frente á la oficina de "La República"

Bertheau & Ca.

CALLE DE LA ESTACION FRENTE AL DOCNOR-TOLEDO

Habiéndose aumentado considerablemente nuestra fabricación, nos permite rebajar un 25 o/o de nuestros precios. Tenemos botines para señoras y caballeros, desde \$ 3-00 (tres pesos) el par hasta la clase más fina que puede desearse.

DR. ANDRÉS ESCANVERINO

MEDICO Y CIRUJANO

Especialista en las enfermedades del estómago y del intestino.

BOTICA DEL MERCADO—ALAJUELA

NOVEDAD!!

La Botica de la Fe

es el único establecimiento de su índole donde un médico acreditado da consultas gratis de 10 a. m. á 4 p. m. todos los días.

Gran Hotel Internacional

de Carlos Giuliani

SITUADO EN PUNTO CÉNTRICO DE ESTA CIUDAD

Ofrece buen servicio, habitaciones decentes y bien amuebladas, salón, cantina, billar y mesa exquisitas. Se habla francés é inglés.

Gran Imprenta á vapor de Alfredo Greñas -- 150 varas al Norte del Telégrafo